

おいしかったね！楽しかったね！元気になれたね！

～秋のイベント～

11/3

ふるさと祭りおおみや 第18回 ふれあい広場

秋晴れに恵まれた早朝から、西部総合公園グランドには家族連れをはじめ、たくさんの方が訪れました。

各団体、企業などによる100余りの模擬店が軒を並べ、広い会場のあちこちやステージ上では世界のエンターテインメントショーをはじめ、各団体の演技やゲームが繰り広げられ祭りを盛り上げました。

澄み切った青空の下、模擬店をのぞく人、ショーを見物する人、ゲームに参加する人など、皆さん思い思いに楽しんでいました。



11/19

第9回 やまがた宿芋煮会

会場となった清流公園には、直径3.5m、重さ1.8tもある関東一の大鍋が設置され、もうもうと湯気を立てながら芋煮が完成。奥久慈のしゃも肉や里芋、ネギなど、地域の食材をふんだんに使って作られたおいしい芋煮5,000食分は、訪れた人々によって平らげられました。

雨もばらつく肌寒い日でしたが、温かい芋煮を食べて皆さん笑顔がこぼれていました。



11/12

かがやきまつり

保健・福祉事業の普及啓発、保健と福祉の連携強化をめざし「支えあい、みんなでつくる福祉と健康」をスローガンに、総合保健福祉センターで開催されました。

まず保健衛生功労者表彰式が行われ、市長表彰11人、常陸大宮保健所長表彰6人及び1団体の方々が表彰されました。

また、表彰式後の「ふれあいステージ」は、コーラスで始まり、南京玉すだれ、日舞などが華やかに盛り上げ、ザ・ウインズのバンド演奏でしめくられました。

また、屋外ではお祭りらしく、もちつきも行われ、ボランティア協議会によるバザー、手をつなぐ育成会の模擬店などでも賑わいを見せていました。



玉川の里秋まつり

10月29日、東野区内、蒲沢集会所及び法専寺を会場に、奥久慈県立自然公園を良くする会主催による「玉川の里秋まつり」が行われました。



この会は、奥久慈県立自然公園のうち区内にある玉川自然公園内の遊歩道の管理やゴミ拾いなどの整備をボランティアで実施しています。

まつりでは、地元で採れた新鮮野菜などが販売され、模擬店では豚汁や赤飯などが振る舞われました。

また、区内の方たちによる歌や踊りなどの芸能が披露され、賑やかに地域の交流を深めていました。

11/23

第12回 新そばまつり in みわ

美和産の美味しいそばを市内外にPRしようと、美和物産センター北斗星において新そばまつりが開催されました。

当日は好天に恵まれ、けんちんそばやそばの実汁粉の無料配布でスタート。会場には、時間前から長蛇の列ができました。

恒例となった、そば打ち名人益子正巳さんの実演には大勢の観客が集まり、鮮やかな名人の手さばきに大注目。感嘆の声があがっていました。

また、そばの早食い競争では、大人も子どもも気合い十分。お代わりが間に合わないほどの白熱した戦いとなりました。

その他そば打ち体験や特産品の販売などがあり、市内外から訪れた多くのそば好きの方たちで賑わいました。



11/18

第4回 緒川特産品祭

緒川物産センター「かざぐるま」において「緒川特産品祭」が開催されました。

生・乾しいたけや自然薯をはじめ、手づくり味噌、漬物、厚焼たまご、万能のたれの販売のほか、生しいたけのバーベキューやきのこ汁、しいたけスープの無料配布等を行いました。杵つきもちの実演と試食会、りんごの皮むき大会なども実施され、多くの行楽客で賑わいました。また、生産者自ら特産品のPRを行い、「販売」の喜びを味わっていました。

11/11・12

ごぜんやままつり 2006

今年で23回目を迎える「ごぜんやままつり2006」が、2日間にわたって、御前山総合支所敷地内において開催されました。

11日は、毎年恒例となる合唱や琴、吹奏楽の演奏、日本舞踊が披露されました。テレビでおなじみの生島ヒロシ氏による生涯学習講演会では、心と体が健康になるストレッチ法に、会場いっぱい集まった観客も真剣に取り組んでいました。

また、12日は屋外特設ステージでの「青山和子歌謡ショー」や地元和太鼓演奏などが会場を盛り上げ、40余りの模擬店では、御前山の特産物を覗く人や、ゲームを楽しむ子どもたちで賑やかな1日となりました。



広報協力員レポート 中山さち子さん

大場小ふれあい秋まつりに参加して

大場小学校の児童たちから、地域の保護者、長寿会などの皆さんに対して、「いつもパトロールして頂き安心して通学できる」との感謝のこもった手紙と秋まつりの招待状が届きました。

11月19日、210人の地域の方たちが参加して行われ、児童たちが自ら丹誠込めて作ったもち米54kgを臼で皆さん交代でつきました。できあがったお餅は全員集まって楽しく和やかなムードの中でおいしくいただきました。また、児童の発表会などもあり、まさにふれ合う楽しさを味わった1日でした。

